



Destination – Circuit

Villes impériales

Durée : 8 jours

Période : D'octobre à fin juin

Description

Les villes impériales du Maroc sont les villes désignées en tant que capitales, à différentes époques par différents monarques issus des dynasties marocaines : Idrissides, Almoravides, Almohades, Mérinides, Saadiens et Alaouites. Le Maroc compte quatre villes impériales. Fès a été fondée par le sultan Idrisside Idris Ier et Marrakech par le sultan almoravide Youssef Ibn Tachfin. Quant à Rabat, la cité a été fondée par le sultan almohade Abd al-Mumin et Meknès par le sultan alaouite Moulay Ismaïl ben Chérif au XIe siècle.

RedaTrekMaroc propose un programme riche en rencontres au cœur des médinas ancestrales, en paysages, couleurs et saveurs variés.

Points forts

- Visites des 4 villes impériales : Fès, Marrakech, Rabat et Meknès
- Authenticité, culture et soleil
- Diversité des paysages
- Visite de médinas ancestrales

Jour par jour

Jour 01 : Accueil à l'aéroport de Marrakech

Peu importe votre heure d'arrivée, un membre de RedaTrekMaroc vous accueille. Au préalable, il suffit de préciser les références de votre vol : heure d'arrivée, provenance et numéro de vol. Dans le cas de retard, il est impératif de nous le signaler par SMS. Nuit à l'hôtel ou riad en formule bed & breakfast.

Jour 02 : De Marrakech à Fès (490 km)

Nous partons dès le matin de Marrakech pour nous diriger vers Beni-Mellal, située entre le Moyen Atlas et la plaine de Tadla, sur l'axe routier des villes impériales. Nous déjeunons en chemin. Nous poursuivons notre route en direction d'Azrou, ville d'altitude à 1250 m, connue pour ses cèdres, ses cerisiers, ses pommiers, sa pisciculture et ses singes. Nous continuons notre périple vers Ifrane à 1713 m, village de montagne de style européen souvent appelée « la Suisse du Maroc » avec ses maisons en tuiles rouges. Ifrane est fleurie au printemps et enneigée en hiver. Nous poursuivons vers Fès. Nuit à l'hôtel.

Jour 03 : Fès

Nous consacrons notre journée à la visite de Fès, capitale spirituelle, intellectuelle et culturelle du Maroc : el Bali (la vieille ville), cité médiévale la mieux préservée au monde avec sa médina et ses souks ; la Zaouïa de Moulay Idriss, mausolée qui renferme le tombeau du fondateur et la medersa décorée de faïences aux motifs géométriques, un symbole d'élégance orientale ; la place Nejjarine (ébéniste) avec sa jolie fontaine en zelliges ; visite du musée Nejjarine, l'unique musée des arts et des métiers du bois au Maroc situé dans un bâtiment historique. Après le déjeuner, nous poursuivons notre visite pour découvrir Fès el Jedid (la ville nouvelle) en empruntant l'avenue principale du Mellah (quartier juif) avec ses balcons andalous et ses orfèvres. Nous longeons le vaste complexe du Palais royal, (Dar el Makhzen). Son entrée principale, place des Alaouites, se compose de trois portes monumentales

en bronze doré, protégées par un auvent de tuiles vertes. Nous arpentons par la suite le quartier des potiers où nous observons les techniques utilisées par les artisans dans la fabrication de la poterie, des céramiques et du zellige. Pour clôturer cette journée, nous contournons les remparts et profitons d'une magnifique vue panoramique de la médina de Fès. Dîner et nuit à l'hôtel à Fès ou Meknès.

Jour 04 : De Volubilis à Meknès (150 km)

Nous partons à la découverte des vestiges romains de Volubilis, site antique inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco. Nous reprenons la route vers Meknès et nous nous arrêtons pour déjeuner. Nous entrons dans la ville impériale de Meknès par l'imposante Bab Mansour, porte qui permet de se rendre dans la médina, classée par l'Unesco pour son caractère exceptionnel. Nous nous enfonçons davantage dans la cité impériale en poursuivant vers le Mausolée de Moulay Ismaïl, roi de la dynastie des Alaouites. Nous traversons Bab el-Khemiss qui donne accès aux jardins et visitons des greniers à grains de Moulay Ismail, l'un des plus fantastiques monuments à visiter. Nous retournons à l'hôtel à Fès ou Meknès. Soirée marocaine facultative.

Jour 05 : De Meknès à Rabat (210 km)

Après notre petit déjeuner, nous nous dirigeons vers Khémisset, réputée pour ses tapis berbères et ses fantasias qui rassemblent les meilleurs cavaliers et chevaux de la province. Nous continuons notre parcours vers Tiflet, en bordure de la plaine du Gharb, à 56 km à l'est de Rabat et de la côte Atlantique. Nous déjeunons, puis visitons Rabat, ville protégée par d'imposants remparts et proclamée capitale impériale en 1956 par le Roi Mohammed V. Au sud de la ville, les jardins de la place Méchouar offrent une promenade au plus près du palais royal. Nous poursuivons notre visite de la capitale marocaine par Chellah, nécropole mérinide située sur une cité romaine inscrite au patrimoine mondial de l'Unesco. Nous visitons le mausolée de Mohammed V, conçu par l'architecte vietnamien Vo Toan. Nous nous émerveillons devant le monument de marbre blanc italien au toit pyramidal de tuiles vertes, comme le vert de l'étoile du drapeau marocain, symbole de la royauté alaouite. Le site s'étend sur une immense esplanade où se dresse la célèbre tour Hassan. Enfin, au nord de la ville, nous arpentons les ruelles de La Kasbah des Oudayas, véritable lieu de vie où les habitants de Rabat aiment s'y promener et bavarder. Nous dînons et dormons à Rabat ou Casablanca.

Jour 06 : De Rabat à Casablanca puis à Marrakech (87 km puis 250 km)

Arrivés à Casablanca, nous débutons par un tour d'orientation de la ville blanche : place Mohamed V, parc de la Ligue Arabe, arrêt devant la grande mosquée Hassan II (visite facultative sauf les jours de fêtes religieuses, à régler sur place), promenade sur la corniche. Nous déjeunons avant de repartir pour Marrakech. Dîner et nuit à l'hôtel.

Jour 07 : Marrakech

Après le petit déjeuner, nous visitons la ville ocre. Elle diffère des villes du nord par son ambiance. Se classant premier monument d'Afrique, la place Jemaâ el Fna attire pour son authenticité unique et sa culture vivante qui a traversé le temps. Étals de jus d'orange et de fruits secs soigneusement présentés, les porteurs d'eau et leurs costumes traditionnels, les danseurs Gnawa, les tatoueuses au henné aux dessins raffinés. Il est agréable de se poser pour s'imprégner totalement de l'atmosphère au son des "Mizmars" ce petit instrument typique des charmeurs de serpents. Nous déjeunons, puis partons admirer le monument le plus ancien et le plus imposant de Marrakech, la Mosquée de la Koutoubia représentative de l'art des Almohades. Nous découvrons le Jardin Majorelle, un jardin botanique dont les Marocains sont très fiers, il fut créé par le peintre français Jacques Majorelle. Nous finissons notre promenade par la visite du palais de la Bahia, chef-d'oeuvre de l'architecture marocaine. Marrakech est aussi une destination de choix pour passer un inoubliable séjour gastronomique. La ville propose toutes sortes de cuisines, de saveurs, afin de satisfaire les amateurs de goût les plus exigeants. Dîner fantasia, nuit à l'hôtel avant le départ.

Jour 08 : Transfert à l'aéroport selon l'heure de votre convocation

A noter

Pour des raisons diverses (climat par exemple), votre guide peut être amené à revoir le programme, si nécessaire, pour le bon déroulement de votre voyage.

Inclus dans le prix

- Les transferts nécessaires au déroulement normal du voyage
- L'hébergement tel que décrit en base chambre double
- La pension complète pendant le circuit (sauf repas midi et soir à Marrakech)
- L'encadrement par un guide marocain diplômé francophone
- L'assistance d'une équipe locale (chauffeurs, muletiers, chameliers, cuisiniers)

Non inclus

- Vols aller vers Marrakech (et acheminement) et retour depuis Marrakech
 - L'assurance annulation / interruption de séjour / perte de bagages et l'assistance
 - Les repas à Marrakech, midi et soir
 - Les boissons
 - Tous les pourboires aux : guide, chauffeurs, muletiers et chameliers
 - Tout ce qui n'est pas indiqué sous la rubrique "Inclus dans le prix"
-